

L'esplanade du Temple

Mercredi 23 janvier

Père Marie-Dominique Cabaret

On pense qu'en 632 il y avait une mosquée sur l'emplacement du dôme de la Roche.

La mosquée Al Aqsa date du VIIème siècle, c'est le lieu où Mahomet aurait quitté la terre sur un cheval ailé.

En 688 Construction du dôme du Rocher, plus ancien monument de l'Islam.

Cet endroit est saint pour les musulmans comme pour les Juifs.

Le Temple juif se situait à côté du dôme de la Roche au-delà du parvis.

A l'époque des Templiers sur le parvis, il y avait la maison mère des Templiers et un cloître.
